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[INTERNET] Projet de Réouverture de la carrière de l'Orchère par l'entreprise 
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De : 

Pour : pref-enqpub-orcheremeac@maine-et-loire.gouv.fr

Madame l'enquêtrice,

Je me permets de vous interpeller car je m'interroge sur l'utilité d'un 
tel projet d'extraction de minéraux essentiellement pour nourrir des 
animaux élevés en batterie en 2021. Au vu de tous les impacts 
environnement de ce type d'activité, ne doit-on pas la pratiquer 
lorsqu'elle a un intérêt vital. Aujourd'hui nous sommes en transition 
dans notre modèle d'agriculture ne pouvons-nous pas élever et nourrir 
nos volailles ou autres animaux d'une autre façon. Cela me semblerait 
plus respectueux de l'animal et surtout écologiquement plus vertueux. En 
autorisant la réouverture de ce type d'entreprise c'est tout un modèle 
que l'on entretient.
De plus, cette activité c'est arrêté depuis de nombreuses années (sans 
doute pour de bonnes raisons) c'est à présent un site où la nature à 
repris progressivement ses droits le réouvrir maintenant réimpactera 
forcément la biodiversité, les cours d'eau, le terril, les nuisances...
Je ne suis pas contre l'activité humaine mais ne doit-elle pas être 
réfléchie et d'autant plus aujourd'hui que nous connaissons 
scientifiquement tout son impact sur notre environnement pour qu'elle ne 
le détruise pas encore plus.

En tant qu'habitante de Saint Aubin de Luigné mais aussi en tant que 
citoyenne française, européenne et du monde et surtout en tant que mère 
de trois enfants qui vivront encore après moi sur notre planète je suis 
défavorable à ce projet.

Merci de votre aide.


